

みんなで考えよう 将来の「土地利用」のあり方 千代地区 土地利用計画策定地区懇談会（検討委員会）だより ホームページアドレス「<http://www.city.iida.nagano.jp/kikaku/tochikeikaku/>」

第2回 地区懇談会（検討委員会）を行いました

日時 平成17年9月10日(土) 8:30～12:00
場所 千代公民館及び現地（千代地区）
参加 検討委員17名、事務局4名

第2回地区懇談会では、前回の懇談会で出された地区の良い所・課題のある所などを回り、地区の現状を再確認しました。その後、公民館で2グループに分かれ、ワークショップを実施しました。

ここでは、前回の懇談会での意見やまちあるきの感想を踏まえて、土地利用の現状について、マップを作りながら意見を出し合いました。

その後、土地利用の将来像について、マップを作りながら議論しました。（主な意見は2ページにあります）



三遠南信インター予定地の説明をしています



辺地債道路建設地を、みなで歩いてみました



マップづくりをしながら、現状や将来像について話し合いました

～ 第 2 回 地区懇談会で出された主な意見 ～

千代地区の現状確認(各班のまとめ)

千代地区は・・・

- ・美しい山、川、棚田、空気、星空
- ・三遠南信道路により交通が便利に
- ・中心地である米川に活気を
- ・荒廃地が目立つ

【道路】

よい所・宝

三遠南信インターができ、交通が便利になりそう・辺地債道路の開発により、沿線の環境整備がしやすくなった

【自然・景観】

山、川がきれい・空気、星がきれい・よこね田んぼは民家もなく棚田らしい景観・水がきれい、魚がいる(米川、谷沢川)・自然が多くフツと立ち止まって見たくなるような場所が多くうれしい

【生活】

今、テレビ等で人気のいなか暮らしに理想的な所

【生活】

課題

若い人たちがみんな町の方に家を作ってしまう
・空き家が目立つ

【商店】

地区の中心地の米川の商店街が店閉いが多い・米川の活性化がほしい

【道路】

生活道路が狭い・米川から先の道路を考えてほしい・野池の道を広くしてだれでも安心して使えるキャンプ場にしてほしい・道路開発後の土地利用をいかにするか

【農業】

高齢化により耕作地が荒れ、少し淋しい・県道、幹線市道沿線で遊休荒廃地が発生

各班で将来こうあって欲しい土地利用等について発表しました

共通意見： 三遠南信インター付近、米川地区に住宅地を。
米川地区の商店街の維持。
果樹団地など農地の保全。

Aグループ

- 下村インター予定地、八ノ倉は景観も良く、住宅地に
- 米川地区を商業と住宅地に
- 大郡、田力、萩坪、山中の農地の保全
- 八ノ倉の果樹園の維持

Bグループ

- 三遠南信インター付近に、住宅工業団地を
- 米川付近に住宅団地を
- 米川商店街を残したい
- デイサービスセンターの設置を
- 山中の果樹団地の保全を
- 野池親水公園、砂防ダム周辺に遊歩道を
- 農免道路(毛呂窪～米川～山中～泰阜)を通し、これに基づいて団地を考える

次回(10月以降)からは、これまでに出了された内容を更に具体的に検討していく予定です。

土地利用計画に関することや、地区懇談会だよりは、飯田市ホームページでもご覧になれます
ホームページアドレス「<http://www.city.iida.nagano.jp/kikaku/tochikeikaku/>」
懇談会の模様を「懇談会だより」として、皆様にお届けします。ご意見、ご感想等ございましたら、下記までご連絡ください。



飯田市役所農業課 〒395-0817 飯田市鼎東鼎281番地
21-3217(直通) Fax52-6181
E-mail: shinkoucenter@city.iida.nagano.jp
連絡先 農業課 担当:小椋、林